

ELECCIONES DE CONSEJO DIRECTIVO /
SUPERIOR UNCUYO 2024

AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL POR LA
FORMACIÓN Y EL LIDERAZGO (AEFYL)
LISTA 25

PROPUESTAS Y PLATAFORMA DE GOBIERNO PARA EL CLAUSTRO ESTUDIANTIL



LISTA 25

2024

¿QUIENES SOMOS?

La Agrupación Estudiantil por la Formación y el Liderazgo (AEFyL) es un **espacio político, independiente y apartidario** refundado en el año 2018 y que está compuesto por estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNCuyo.

Somos la **2da fuerza estudiantil** por 5 años seguidos. Elegidos democráticamente por el voto estudiantil que año a año nos sigue dando su confianza.

Somos **La Única Opción Diferente** en Filosofía y Letras. Somos la agrupación que entiende al estudiante, que escucha sus problemáticas del día a día y trabaja incansablemente en la búsqueda de soluciones concretas en beneficio de todos por igual.

Por eso, siguiendo con convicción nuestro lema: "Para los hombres de coraje han sido hechas las empresas" es que LE DECIMOS "SÍ" A UNA UNIVERSIDAD SERIA, JUSTA, VERDADERAMENTE INCLUSIVA Y QUE SEA UN FARO DEL CONOCIMIENTO en estos tiempos de bruma y falta de respuestas.



¿POR QUÉ VOTAR A LA LISTA 25 - AEFYL?

01

SOMOS INDEPENDIENTES Y LIBRES DE ATADURAS DE PARTIDOS POLÍTICOS.

02

SOMOS LOS ÚNICOS QUE SE Oponen AL KIRCHNERISMO UNIVERSITARIO.

03

NO LE RENDIMOS CUENTA A NINGUNA GESTIÓN NI A NINGÚN INTERÉS.

04

BUSCAMOS EL BIEN COMÚN DE TODOS LOS ESTUDIANTES DE LA FFYL.

05

TENEMOS PROYECTOS E IDEAS INNOVADORAS.





”

Las decisiones tomadas por los líderes estudiantiles deben tener en cuenta las necesidades de todos los estudiantes y no sólo de un grupo selecto de personas. Además, es importante que se tomen decisiones informadas, basadas en hechos y no en opiniones o prejuicios.

”

La política en la universidad no debería ser vista como una competencia por el poder, sino como una oportunidad para colaborar y trabajar juntos por el bien común.



INTRODUCCIÓN

“La política no es una ciencia exacta, sino el arte de lo posible” Otto Von Bismarck”.

Los buenos valores, como la honestidad, la transparencia y la empatía, son la base de una política efectiva y justa. **Cuando nuestros líderes políticos actúan con integridad, inspiran confianza y promueven la cooperación en lugar de la división.**

En estos meses hemos estado atentos a los pedidos, necesidades, quejas y sugerencias de toda la comunidad académica de la Facultad de Filosofía y Letras, mencionamos a “toda la comunidad” porque nuestro espacio no solo se comunica de forma permanente con los estudiantes. Hemos mantenido un fructífero contacto con profesores, personal de apoyo académico y el mismo personal de limpieza y seguridad; de estos diálogos surgen proyectos, ideas, preocupaciones y pedidos concretos que nosotros canalizamos formalmente ante la gestión de gobierno de nuestra Facultad.

A veces con éxitos, otras veces con trabas puestas por motivos puramente ideológicos (lo cual es grave que ocurra en medio de un contexto complicado para el estudiantado y para todos aquellos que forman parte de la comunidad educativa), nos mantenemos siempre presentes y atentos a los continuos problemas que surgen en la facultad. Proponemos soluciones REALISTAS y CONCRETAS ante las dificultades, diferenciándonos de los conceptos anticuados de la política universitaria ya caducos, que no han conseguido absolutamente nada ante toda la crisis que nos rodea y hacen que el estudiante de a pie no se interese en lo más mínimo en la acción política verdadera.



¿QUE HEMOS HECHO EN LOS ÚLTIMOS 4 MESES?

Como espacio que sostiene y cree en la transparencia institucional y en la rendición de cuentas antes nuestros representados, aquí dejamos para ustedes un resumen de lo realizado durante este primer cuatrimestre del año 2024:

1. Solicitamos a las autoridades y logramos re-instalar el dispensador de agua mineral para el hall de usos múltiples de la Facultad de Filosofía y Letras.
2. Realizamos contactos y acciones legislativas en la Cámara de Diputados de la Provincia de Mendoza para lograr que el gobierno provincial garantice el medio boleto y el abono docente ante este contexto de crisis económica y social. Expediente. 84.475 de Legislatura de Mendoza.
3. Presentamos y logramos que las mesas de exámenes de Abril sean mesas ordinarias para los estudiantes que tienen 8 materias o menos. Se realizó una juntada de firmas que superaron las 350 firmas de apoyo al proyecto.
4. Actualizamos la Biblioteca Digital y el Banco de Apuntes "Prof. Enrique Díaz Araujo". Superando ya las 17.000 visitas registradas.
5. Seguimos haciendo crecer el banco de apuntes físicos para préstamos e intercambio de apuntes de clases y fotocopias.
6. Solicitamos mayor seguridad ante un nuevo hecho de inseguridad en la Facultad. Esperando que haya voluntad política por parte de las autoridades de buscar soluciones para prevenir futuros delitos.
7. Nos hemos solidarizado con el pueblo de la Ciudad de Rosario ante las nuevas oleadas de inseguridad y crímenes perpetrados por el narco terrorismo.
8. Nos pronunciamos en contra de los actos vandálicos que sufrió el monumento principal de la Plaza San Martín.
9. Transmitimos información oficial realizando consultas a las autoridades universitarias en todo momento, buscando información precisa, directa y rápida.
10. Acompañamos y defendemos el derecho a una EDUCACIÓN PÚBLICA, DE CALIDAD Y BIEN FINANCIADA.

¿QUÉ VAMOS A HACER?

No somos vendedores de ilusiones ni de promesas vacías. Nuestras propuestas siguen un lineamiento de proyectos concebidos por el paradigma secuencialista contemporáneo, es decir: la creación e implementación de políticas y la toma de decisiones de manera secuencial, estructurada y realista.



01 — Priorizar el tratamiento de Proyectos de Urgencia Económica y Social Estudiantil.

Solicitar la restauración de becas económicas de la Facultad de Filosofía y Letras eliminadas durante la pandemia de COVID - 19 (año 2020), solicitar la creación de un fondo especial para continuidad de estudios para estudiantes, proyectar un sistema de becas de comedor estudiantiles de la Facultad de Filosofía y Letras.



02 — Defender la Educación y la Ciencia de calidad a cualquier costo.

Acompañaremos los pedidos justos por la educación pública, por el salario docente y del personal no - docente; y por la inversión en educación, ciencia y tecnología. **EL FUTURO DE LA PATRIA ES CON EDUCACIÓN PÚBLICA DE CALIDAD Y BIEN FINANCIADA.**



03 — Oponernos a todo gasto que no se justifique en este contexto de crisis económica.

La universidad debe ser un espacio de dignificación, estudio, investigación, academia e intercambio cultural. No es la **CAJA POLÍTICA DE UNOS POCOS**, por eso nos opondremos al EMPLEO MILITANTE que impera en nuestra Facultad y le quita presupuesto a los investigadores, docentes, estudiantes y comunidad universitaria.



04 — Se terminaron los secretos en el Consejo Directivo de la FFyL. Todo lo que se sesione y se vote se publica.

La transparencia debe ser nuestra bandera y una de nuestras prioridades. Su comunidad merece saber qué se sesiona y qué se aprueba en el máximo órgano de gobierno de la Facultad. Nuestro compromiso con la transparencia es ineludible.



05 — Impulsar proyectos que promuevan el egreso y la mejora de los planes de estudio.

Los planes de estudio tienen muchas falencias y hacen imposible los egresos rápidos. Hay mucho que arreglar y desde el consejo debemos llamar a grupos focales y a equipos interdisciplinarios de todas las direcciones de las carreras para mejorar los planes. SE NECESITA VOLUNTAD POLÍTICA SOLAMENTE.



06 — Promover proyectos de vinculación con otras universidades a nivel nacional e internacional.

La secretaría de vinculación de la Facultad de Filosofía debe tener más contactos con otras universidades públicas y privadas nacionales e internacionales. El objetivo: Promover el intercambio estudiantil, compartir información e investigaciones y la firma de convenios para la colaboración y la innovación universitaria.



07 — Ampliar la oferta de cursos, capacitaciones, diplomaturas, formaciones brindadas por institutos y academias.

Nuestra Facultad es la usina de las ideas, de la investigación y del progreso de las humanidades en Mendoza. Es menester que esto se aproveche y se realicen más capacitaciones accesibles para la formación de la comunidad.



08 — Creación del banco de apuntes y bibliografía digitalizada de acceso abierto a todos los estudiantes.

La creación de la Biblioteca Digital y Banco de Apuntes Prof. Enrique Díaz Araujo de AEFyL, en el 2021, es el puntapié inicial. Si un grupo de estudiantes independientes pudieron hacerlo, una institución puede hacerlo mucho mejor y de una enorme calidad. **NUESTRO OBJETIVO ES QUE SE CREE EN CONJUNTO CON LA BIBLIOTECA DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS.**



09 — Hay que combatir la Inseguridad en nuestra Facultad. NO PODEMOS TOLERAR EL DELITO.

Se roban bicicletas, proyectores, celulares, camperas, mochilas, entre otras cosas que le pertenecen a estudiantes y docentes que se sacrifican día a día por ganárselas. Para peor, se producen actos repudiados de acosos sexuales a estudiantes, en la hora la salida de la facultad a altas horas de la noche. **DESDE NUESTRO ESPACIO VAMOS A SOLICITAR MÁS ILUMINACIÓN, MONITOREO DE CÁMARAS Y PRESENCIA POLICIAL PERMANENTE.** Preferimos ser marcados como “fachos” o “pro milicos”, lo cual es una falacia propagandística de la izquierda, a ser responsables indirectos de hechos de inseguridad contra los bienes, la propiedad y la integridad de los miembros de la comunidad académica.



10— Reconocer a los Héroes de Malvinas que dieron todo por la nuestra patria.

Tras 40 años de desmalvinización descarada contra nuestros héroes nacionales, nuestro deber debe ser el reconocer de forma institucional el VALOR, ENTREGA Y SACRIFICIO de todos los Hombres y Mujeres que lucharon por nuestra soberanía.



11— Jamás vamos a dejar de representar a todos los estudiantes por igual. Nosotros no juzgamos como las ideologías contrarias a nuestro espacio. En tiempos de Crisis no podemos dejar de lado a nadie.

¿CONCLUSIÓN?

MEJOR DIGAMOS: **INICIO**

Los hechos hablan por sí solos de la realidad actual, donde la educación pública es atacada, donde la dignidad docente se ve vapuleada y donde se demuestra la delicada situación económica de los estudiantes. Por ello, **DEBEMOS ELEGIR UNA LISTA CON:**

1. Proyectos Realistas y Coherentes.
2. Que defienda y represente verdaderamente a todos los estudiantes por igual, sin discriminación ideológica de ningún tipo.
3. Que jamás deje de ser independiente de los poderes partidarios y de las diferentes gestiones.

Nuestro **COMPROMISO** es con la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Cuyo.

Nuestra **LEALTAD** siempre ha sido y será con toda la comunidad académica de nuestra casa de estudios.

MÁS **INFORMACIÓN**



LISTA 25

**ELECCIONES
CONSEJOS
UNCUYO 2024**



LISTA 25

ELECCIONES CONSEJOS UNCUYO 2024



UNCUYO
UNIVERSIDAD
NACIONAL DE CUYO



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS